



DISTINCTION
ROMANDE
D'ARCHITECTURE
2014

Distinction Romande d'Architecture 2014

pavillon Sicli à Genève

Exposition du 16.01.2015 au 15.02.2015

La Distinction Romande d'Architecture (DRA) récompense tous les quatre ans des réalisations architecturales contemporaines de qualité. Le jury distingue aussi bien architectes que maîtres d'ouvrages, afin de mettre en valeur des réalisations exemplaires. L'un des enjeux majeurs est de transmettre à un public large que la notion de qualité architecturale n'est pas réservée qu'à des programmes de prestige ou à des investissements coûteux.

Judi 15.01/17h00: Vernissage, en présence de Monsieur Antonio Hodgers, Conseiller d'Etat, suivi d'une visite guidée, par Marielle Savoyat, commissaire

Judi 15.01/18h30: Conférence LVPH architectes, dans le cadre du cycle INTIMITE de la Maison de l'Architecture de Genève

Judi 29.01/18h30: Conférences Charles Pictet et Lacroix & Chessex architectes

En partenariat avec la République et canton de Genève, DALE, et la Maison de l'Architecture de Genève (MA) www.ma-ge.ch

MA

MAISON DE
L'ARCHITECTURE
GENEVE

Retrouvez l'ensemble des candidatures sur www.dra3.ch
pavillon Sicli / route des Acacias 45 / 1227 Acacias / www.pavillonsicli.ch

Partenaire média

LE TEMPS
MÉDIA SUISSE DE RÉFÉRENCE